

buscar...

BUSCAR

INICIO NOTICIAS AGENDA TUS ANUNCIOS GALERÍAS

α α α

Actualidad Vida Universitaria Reportajes Erasmus

Home > Noticias > Actualidad > La UGR conmemora el doble centenario de la Aviación

La UGR conmemora el doble centenario de la Aviación

Viernes, 06 de Mayo de 2011 20:35 Ana M. Badía



La Universidad de Granada (UGR) inaugura el curso 'Historia, Ciencia y Tecnología del Vuelo', actividad que nace para conmemorar dos Centenarios: El de la Aviación Militar en España y el del primer vuelo comercial en Granada (1911-2011). En la presentación del curso celebrada en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, han estado presentes José Ramón Jiménez, Director Académico del curso, Miguel Gómez, Vicerrector de Extensión Universitaria, el General Javier Criado, Jefe de Servicio de Historia y Cultura Aeronáutica del Ejército del Aire, el General Carlos Pérez, director del IHCA y el Teniente General Puentes Zamora. El ciclo de conferencias organizado en la Universidad de Granada se une así a la exposición ubicada en el Parque de las Ciencias y tiene como objetivo acercar a la comunidad universitaria la historia de la aviación militar y civil.

Granada vive este doble centenario con una gran expectación. La ciudad muy vinculada a la aeronáutica conmemora con diversas exposiciones y conferencias los 100 años de su primer vuelo comercial y la Universidad de Granada no ha querido perder la oportunidad de participar en la celebración. La relación de la UGR con el Ejército del Aire viene desde muy atrás. José Ramón Jiménez, director del curso, quiso recordar en la inauguración de las jornadas 'Historia, Ciencia y Tecnología del Vuelo', la importancia de figuras como el Coronel General Fernando Querol, que en su etapa de Jefe de la Escuela Elemental de Pilotos en 1960-1961, llevó a sus oficiales a dar conferencias a la Universidad y a profesores a su base aérea como una "forma de aproximación y mutuo conocimiento". La creación del Centro de Selección y Acceso a la Academia General del Aire de San Javier y la colaboración de la UGR en las Jornadas de Cultura Aérea de 1980, son buen ejemplo de la estrecha relación entre ellos.

Miguel Gómez, Vicerrector de Extensión universitaria, quiso señalar también la importancia de las relaciones entre instituciones públicas o privadas y la Universidad. Si remamos juntos todo puede suceder. "Con González Lodeiro (Rector de la UGR) se han estrechado lazos con el ejército del aire y la base aérea, entre otras instituciones. Ello permitirá a la UGR crecer y ser mejor. Somos una universidad pública y por tanto nos debemos a la sociedad. Hoy estoy orgulloso y feliz porque esta actividad es otra muestra de ello", comentó Miguel Gómez.

Buena Acogida

'Historia, Ciencia y Tecnología del Vuelo', consta de 13 conferencias repartidas del 5 de mayo al 2 de junio de 2011, en las que se comentará junto a la comunidad universitaria y la sociedad granadina, no solo los aspectos históricos, señalando la importancia de los hechos objeto de estudio (centenarios), sino también científicos y tecnológicos del vuelo. La UGR financia y organiza parte del curso, que a pesar de las fechas, en las que se acercan los exámenes, ha tenido una buena acogida entre el alumnado incluso entre el personal externo a la institución académica.

El curso se ha inaugurado con la conferencia "El Ejército del Aire actual y su internacionalización", en la que el General Carlos Pérez de Uribarri, director del IHCA, ha realizado un repaso a la historia de la aviación militar desde el momento en el que surge, hasta en los hitos que marcaron su vida. Las actuales misiones del Ejército del Aire también tuvieron su espacio. El martes día 10 de Mayo a las 19.00h tendrá lugar la segunda conferencia a cargo de Francisco González Redondo, Doctor en Filosofía y Ciencias Exactas.

Actualizado (Viernes, 06 de Mayo de 2011 20:49)

Añadir comentario

miugr.es no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre (obligatorio)

Correo (obligatorio)

Web



Anuncios Google

PUBLICIDAD

IE University
Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio. Pide más Información!
www.ie.edu/university

Agenda de la Universidad

Lun May 09 @17:00 - 08:00 | **La naranja mecánica [Stanley Kubrick, 1971] . Cinefórum Distópico**

Mar May 10 @13:00 - | **"Vigilancia tecnológica e inteligencia competitiva: herramientas para la innovación"**

Mar May 10 @17:00 - 08:00 | **Wall-e [Andrew Stanton, 2008]. Cinefórum Distópico**

Mie May 11 @17:00 - 08:00 | **Idiocracia [Mike Judge, 2006] . Cineforum Distópico**

Jue May 12 @17:00 - 06:30 | **Conferencia: Arquitectura SOSTenible**

Vídeoreportajes

Otros Contenidos



Ocio Granada
Tu agenda de música, teatro, cine, arte y mucho más



D-Marcha
Conecta con la movida granadina y consigue regalos

Últimos Anuncios

Encuesta

¿Estás a favor del Plan Bolonia?

Sí
 No